



À l'occasion de leur retour sur les planches, Baptiste Lecaplain et Kyan Khojandi se produisaient sur la scène du Barbès Comedy Club, jeudi 8 et dimanche 11 octobre 2020. Le show des deux humoristes a emballé le public.

C'est à Paris, dans le 18^e arrondissement, au cœur du quartier de la Goutte d'or, que le Barbès Comedy Club fêtait sa première année d'existence. Créé en octobre 2019 par l'humoriste Shirley Souagnon, ce lieu propose des scènes ouvertes chaque soir, ainsi que des plateaux de stand-up ouverts aux débutants et diverses soirées à thème. Ici, le public peut profiter des spectacles et rire tout en dégustant des snacks ou des boissons directement servis en salle.

Pour célébrer ce premier anniversaire, le Barbès Comedy Club accueillait, en plus de ses productions habituelles, des représentations de Baptiste Lecaplain (jeudi 8 octobre) et Kyan Khojandi (dimanche 11 octobre).

En pause depuis un long moment à cause de l'épidémie du Covid-19, **les deux humoristes remontaient sur scène (presque) pour la première fois depuis six mois**. Ils n'ont pas manqué leur retour devant 50 spectateurs masqués.

Des rires que les masques ne filtraient pas

Après sa tournée triomphale (Origines), **Baptiste Lecaplain** repart avec un nouveau spectacle coécrit avec Flober et baptisé *Voir les gens*. Pendant une heure, il campe une multitude de personnages aussi fous les uns que les autres et avec lesquels il communique dans des échanges presque schizophréniques et lunaires. L'artiste retombe toujours sur ses pattes en oscillant habilement entre échanges déjantés et ressentis sur le monde qui l'entoure. Bluffé par sa performance, le public jubile.



Après sa précédente tournée (Pulsions), **Kyan Khojandi** (Bref, Bloqués) revient avec un nouveau show (Une bonne soirée), toujours coécrit avec Navo (Bruno Muschio). Ce dernier assurait la première partie. Kyan raconte la meilleure soirée de sa vie, mêlant souvenirs d'enfance et expériences d'adulte, le tout dans un spectacle aussi touchant que tordant. Effectivement, d'entrée de jeu, les rires fusent et l'humoriste tiendra la salle en haleine jusqu'au bout.





Chacun dans leur registre, les deux artistes ont livré des prestations hilarantes et de qualité. Ralentis par les restrictions sanitaires, ils reprendront leurs tournées respectives en 2021.

Le Barbès Comedy club est, pour le moment, ouvert tous les soirs avec la volonté de renouveler constamment sa programmation.

Texte et photos : Emile RIVET.

Kyan Khojandi devait se produire au Palais des Congrès du Mans le 29 novembre 2020. Mais son spectacle est reporté au 16 octobre 2021, dans la même salle, à cause de la crise sanitaire.

Baptiste Lecaplain se produira sur la scène du Palais des Congrès du Mans le 28 mai 2021.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)